



INFORME POST EVENTO - V Jornadas Hospitalarias Veterinarias 2011 - Facultad de Ciencias Veterinarias - UBA



AUSPICIA EL INFORME POST EVENTO DE LAS V JORNADAS HOSPITALARIAS FVet UBA

www.vetcomunicaciones.com.ar

Toda la información Veterinaria en un solo lugar



**V Jornadas Hospitalarias Veterinarias de la FVet. - UBA
Uniendo a los colegas de todo el mundo**

El 18 y 19 de noviembre se llevaron a cabo las “V Jornadas Hospitalarias” en la Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad de Buenos Aires.

En esta oportunidad, se dio la particularidad de dos sucesos importantes: por una parte, las jornadas coincidieron con los festejos por los 250 años de la creación de las Ciencias Veterinarias en el mundo; por otra, y como novedad, se realizó por primera vez en la historia de la facultad, la transmisión vía internet de las mismas a todos los colegas y estudiantes en la Argentina y países del exterior, incluyendo prestigiosas instituciones educativas centroamericanas y europeas, las que retransmitieron las Jornadas Hospitalarias desde sus claustros estudiantiles.

Casi 2000 interesados acompañaron virtualmente las Jornadas, teniendo la posibilidad de acceder en vivo y en directo, a las disertaciones de colegas pertenecientes a esta alta casa de estudios y a las de los invitados internacionales, especializados en temáticas de referencia como lo son la oftalmología en pequeños animales y clínica equina.

Las felicitaciones y comentarios de agradecimiento fueron el broche de oro para este acontecimiento que permitió integrar a colegas de todo el mundo.



AUDITORIOS COLMADOS
Importante cantidad de asistentes en cada una de las ponencias presentadas

Las expectativas de asistencia fueron ampliamente superadas, debiendo incorporar un segundo auditorio para la retransmisión de las charlas de pequeños animales que sucedían en el salón principal.

Los asistentes (alumnos, docentes, profesionales independientes, investigadores, empresarios del sector de toda la argentina y el exterior) fueron agasajados con un desayuno ambos días, además de los coffee breaks, lo cual fue muy agradecido por aquellos que con esfuerzo viajaron temprano para lograr puntualidad.

A todos se les entregó bolsos con material diverso, destacándose el CD con información de las jornadas.

Para acceder al contenido del CD haga click [AQUÍ](#)



FUERTE PRESENCIA EMPRESARIAL
Las más destacadas marcas del rubro veterinario presentes en las Jornadas

Importantes empresas de los sectores alimenticios, farmacéuticos y tecnológicos dijeron presente con las últimas novedades de interés para los asistentes. Innovadoras y atractivas presentaciones en líneas de fuerte presencia en el mercado veterinario generaron gran aceptación en el público presente. Algunas marcas aprovecharon la ocasión para la presentación de nuevos medicamentos.

Todos se destacaron por optimizar la calidad para la atención veterinaria y mostrar los avances tecnológicos que permitirán al médico veterinario unir calidad y comodidad en el ejercicio de la profesión.

Por otra parte, se intensificó sobre algunas presentaciones ya conocidas y nuevos alimentos, que seguramente permitirán también al profesional, potenciar su rol como referente para sus clientes.



TRANSMISIÓN EN VIVO
Colegas y estudiantes de todo el mundo asistieron a través de internet

1400 Colegas y estudiantes de Argentina, y 600 profesionales y estudiantes del exterior visualizaron y escucharon las disertaciones en sus dos temáticas, grandes y pequeños animales.

Destacamos el apoyo de los Colegios Veterinarios de Formosa y Santa Fé, así como de las Facultades de Ciencias Veterinarias de la Universidad Nacional del Centro, del Litoral, de Córdoba y de Rosario, quienes difundieron y convocaron alumnos y docentes a sus claustros para participar desde la distancia.

A nivel sudamericano, destacamos el apoyo y participación de la Facultad de Ciencias Agropecuarias, Universidad de la Salle – Colombia; Facultad de Ciencias Veterinarias - Universidad de Venezuela y el Hospital Veterinario – Universidad San Francisco de Quito - Ecuador

Desde España, el Colegio Oficial de Veterinarios de Madrid difundió a todos sus colegiados, la realización de las jornadas con la consecuente inscripción de numerosos colegas de la península ibérica.

PONENCIAS INTERNACIONALES
Destacados disertantes del exterior

Felipe Wouk, de la Universidad Federal de Paraná, Brasil; Wilson Fernandes Phd-Msc. Prof Asociado de Medicina Equina Facultad de Ciencias Veterinarias - Universidad de San Pablo (USP), Brasil y Adolfo Godoy Phd-Msc Prof Titular de Medicina Equina de la Facultad de Ciencias Veterinarias - Universidad de Chile – CHILE

PEQUEÑOS ANIMALES
Diversas temáticas llamaron la atención de los asistentes

En el área de pequeños animales, las temáticas sobre clínica oftalmológica y técnicas avanzadas de diagnóstico como la endoscopía y la medicina nuclear fueron seguidas muy atentamente por los asistentes. Destacamos las disertaciones sobre zoonosis, de importancia por su presencia constante en la clínica diaria para los colegas y una mención especial, para la exposición de la Doctora Nérida Gomez, sobre actualizaciones en calicivirosis felina.

GRANDES ANIMALES
Con énfasis en el Manejo del Dolor y la Oftalmología

Los últimos avances en oftalmología de equinos y de clínica quirúrgica en bovinos fueron el eje central de las charlas en esta área. Destacamos la disertación en manejo del dolor en bovinos, por la importancia que mundialmente está adquiriendo la temática, que en esta oportunidad fue expuesta por el Dr. Javier Brynkie, perteneciente a la institución.

<p>V JORNADAS HOSPITALARIAS VETERINARIAS FACULTAD DE CIENCIAS VETERINARIAS UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES 2011</p> <p>MÁS INFORMACIÓN EN www.hospitalariasweb.com.ar</p>	<p>CORREO</p>  <p>Suscribir / Borrar suscripción</p>	 <p>piense antes de IMPRIMIR (ahorrar papel es cuidar nuestro ambiente)</p> <p>Facebook Twitter</p>
---	---	---